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Hallo Frau Botschafterin, schön von Ihnen zu hören.

Was Underbergen betrifft, sind wir hier in Setterich über Zustände und Entwicklungen des
gesellschaftlichen Lebens nur eher rudimentär informiert. Einige Nachrichten kommen von
den wenigen noch vor Ort befindlichen Hilfstruppen, und ich muss sagen, die sind nicht
gerade beruhigend. Was jedoch genau dort abläuft und wer in der Freien Stadt gerade
politisch aktiv ist und die aktuelle Entwicklung beeinflusst oder gestaltet, ist in Schwion
nicht bekannt. Underbergen hat ja leider auch keine Medienlandschaft von internationalem
Niveau, sodass wenig aus dem inneren Zirkel der politisch und gesellschaftlich Handelnden
nach außen dringt.

Sind Sie da besser informiert?
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http://www.turanien.de/forum/forum/thread/3344-b%C3%BCro-des-
landeshauptmanns/?postID=142578#post142578
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